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有的人就是没有控制好自己的心态，由于之前的操作使其出现了亏损，导致后面的
操作一塌糊涂，让自己亏损了很多的本金，这种事还不少。

我还发现有的股民拿票的时间过于的长，心里想着总有一天它会回本的。有的股民
一直拿到退市的都有。我个人认为这种操作其实是不怎么好的。当然我不是说做长
线不好。第一时间过于长，会导致自己错过很多能够盈利的票。第二就是不能让自
己的资金灵活起来。

其实现在有的股民喜欢以小博大。这时就有不少的人出来说这种是不行的会让自己
的亏损更大。我看到这呢就想说你终究不能发财呀！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

